



雅乃郷新聞

第111号

令和3年12月吉日発行

理事長より新年のご挨拶

寅年に みんなな元気にと 願い込め

令和四年の新春を皆様方とともに迎えらるることを、心よりお慶び申し上げます。新しい年、寅年を迎え、ま

ず思ったことは、年月の経つのは速いものだなということ

です。どんな環境や障害を持った人でも、「心豊かに生きてい

きたい」という願いでスタートした雅乃郷も、十二年目の

お正月を迎えました。昨年を振り返りますと、一昨年からコロナ禍が収ま

らず、なかなか外出もままならない大変な一年であり

ました。そんな中、職員一丸となって頑張ってくれまし

た。利用者の方々もいろいろな制限のある中で、雅の家族

の一員として、楽しく過ごしていただけたと思います。

また、新しい時代の到来であると期待した2020オ

リンピック・パラリンピックが行事開催され、日本の選手の

皆さんの活躍に、大いに感動を頂きました。この一年が、

未来へ繋ぐ大事な年になることを願うばかりです。

本年寅年は、成長や始まりの年と言われるそうです。

私たち雅乃郷も、各々の未来への希望に向かい、確実に進

んでいけるよう頑張っています。

朱鳥会も、本年四月には三十六年目となり、理事長

としてできること、「思いやりと笑顔を以って、まごを

がらの施設づくり」の思いを、雅乃郷の皆さんとともに支

え合って一歩一歩進んでいくことができるようにと、新春

年始めに決意を新たにしています。

福祉は弱いものの方、「一生初心」を肝に銘じ、今年

一年、歩んでまいります。どうか今まで以上のご指導ご

支援を、お願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方の今年一年が、幸せな年

になりますことを、心よりご祈念申し上げます、寅年の念頭

のご挨拶とさせていただきます。

感謝

社会福祉法人朱鳥会

理事長 山本進章

令和四年一月新聞担当

上村年秀



皆様、新年明けまして

おめでとうございます。

旧年中は大変お世話に

なりありがとうございました。

ようやく新型コロナウイルスの感染も収束

の兆しが見えてきました。

昨年、一昨年と皆様に

感染防止のためにご協力

頂き本当にありがとうございました。

まだまだ油断は禁物ではありますが、最大限の感染対策を

継続しながら今後の生活を楽しく充実したものに

して頂けるよう職員一同頑張っています。

今年もどうぞよろしくお祈り致します。皆様にとって幸多き一年となりますように！

令和四年一月新聞担当 上村年秀

焼き芋！！



頑張って洗ったよ！

おいしい～！

ウマすぎてはいチーズ！！

12月5日に「焼き芋」の行事がありました。前日の4日から、さつま芋を洗って新聞紙で巻き、5日の日に食べました。熱々ホクホクな焼き芋をみんな美味しく頂きました。

利用者 米田雄一朗



2021 Xmas, party



ダンスチーム "アミー"

Hip-hop dance!

お楽しみセンター
で登場♡



理事長先生と一緒に
ピース👌



抽選会で豪華景品

ゲット〜!



メリークリスマス!!!



地域食堂の小南様から
クリスマスツリーを頂きました。
ありがとうございました!

恋人はサンタクロース♫
背の高いサンタクロース♫



ほくもケーキすきだよ

チョコケーキ
あ〜ん♡



いけばな教室

きれいに
できました♡



池坊いけばな
教室です!



1月の内職工賃

靴下 6,400円

タオル 2,530円(税込)

来月も頑張ってくださいね!

1月の予定

初詣(5・7・8日)

お好み焼きパーティー(14日)

往診(7・21日)

音楽教室(11・21日)

フットケア(25日)

口腔ケア(毎週火曜日)

散髪(19日)

次回の新聞担当は

岡本支援員です。お楽しみに!

